

Ihs.

MARIA.

(Para el concurso de poesía.)

Hoy he sentido, oh Madre,
en mi carne la nostalgia:
la ausencia de risas idas,
hojas de tardes pasadas.
El vacío del presente,
horas que lloran la nada.
Ansias negadas en frente...
riachuelos que desgarran.
Hoy he sentido, oh Madre,
en mi carne la nostalgia.

Pero te he mirado, Madre,
te miré y con mi mirada
te conté todo ese hambre
que se acurruca en mi alma.
Como mano que acaricia
me besó tu luz de plata,
y en mis venas ahora brinca
el amor, no la nostalgia.

José Ign. ci MARTIN BARO, S.J.